

Bayerische Meisterschaften im Bahngehen (mit Senioren)

München, 24.09.2017

Ansgar Kühnapfel Bayerischer Meister (M50) im Bahngehen

Eine Woche nach den Deutschen Meisterschaften in Diez fand in München am Sonntag, den 24.09.2017 die „Bayerischen“ im Bahngehen statt. Der Gehsportverein Regensburg war mit nur drei Teilnehmern recht erfolgreich bei dieser Meisterschaft.

Im 10000-m-Bahngehen wurde Andreas Janker (LG Röthenbach) in 44:32 Minuten wieder Bayerischer Meister.

Ansgar Kühnapfel ging in 62:27 Min. persönliche Bestzeit und belegte den gesamt vierten Platz. In der Seniorenwertung M50 wurde er Bayerischer Meister und stand bereits zum 25. Mal auf dem Siegerpodest bei Landestitelkämpfen.

Als Sechster (Vizemeister M65) kam Josef Berzl in 64:48 Min. ins Ziel.

Wolfgang Hammer - vor einer Woche bei den „Deutschen“ im 5000m Bahngehen Fünfter in der M65, belegte Rang zehn und wurde mit der Zeit in 69:51 Min. vierter seiner Altersklasse.



Ansgar Kühnapfel / Josef Berzl / Wolfgang Hammer